

Colours-Jugend scheitert im Pokalwettbewerb

BENRATH (RP) Gleich vier Jugendliche des BC Colours traten in Dortmund beim Gruppensystem des Pokalwettbewerbs an. Jedoch ohne Erfolg. In der Altersklasse U17 erreichte Stefan Krebs in seiner 7er-Gruppe mit drei Siegen Platz fünf und verpasste den Sprung in die Endrunde nur knapp. Für Nikolas Hemp gab es nur den siebten Rang. Auch die turniererfahrene Celina Romano konnte sich nicht durchsetzen. Mit drei gewonnenen Spielen schrammte sie am Weiterkommen vorbei. Und Laura Hemp blieb bei ihrem Debüt auf der Billardbühne sieglos.